



学校法人 麻機幼稚園

令和7年1月号

♪園長だよりHP♪

R7.2.1 (土)

発表会 子どもの姿に成長を感じたことでしょう。ご参観ありがとうございました

1月 3学期スタート

心配だったインフルエンザ蔓延もなく、発表会に向けて、子どもも職員もやる気満々で練習を積み上げました。病欠の子は少ないものの、やはり休んだ子にとっては、少しでも症状が軽ければと思いながら、大変さを痛感します。

2月には本園も流行の可能性が決してないとはいえませんが、大事をとっていただき、少しでも早く良くなってくれることを願います。



まだ数回の「走れ走れ」練習。でも、力強い走りが見られます。

終わった後に、みんなでセンダンの実を取り、



園庭をきれいにしてくれました。よく働く子どもたちです。
ありがとう！

【年少】 発表会

総仕上げの練習風景も入っています。

年少はこのひたむきさがとてもいいのです。同じことをやっていても、みんなそれぞれに違う。そして、どれをとっても、なんとなく「ねえ見て」と言っているようです。どんな表情も、その子のありのままの姿。そこを褒めてあげたいのです。もっともここで一生懸命に活動していることです。100点満点。当日はきっと違った表情を示すでしょうが、それはそれで楽しみで仕方ありません。自分らしさを思う存分發揮することが、年少にとって大切なことだと思います。



令和7年1月30日静岡新聞朝刊に、みんなの姿が載っています。ここには練習と本番の場面を少しだけ、載せました。明るさ・楽しさ・真剣さ・緊張感 いろいろあってどれもいいものです。

【年中】いろいろな思いが生まれるのは、関わりが増えたからでしょう。だからこそ個々にいろいろな姿が現れます。喜怒哀樂 すべて含めて自分らしさを出すことが年中の子の成長だと思います。年少・年長とはまた違った明るい表情がいいですね。



【年長】子どもの好きな曲ベスト 10 と題して、グループごとに合奏をしました。2 位からは、全体での演奏や合唱。一人一人の完成度もいいのですが、自分なりに一生懸命演奏や歌おうという子どもたちの表情がとてもいいのです。堂々とした姿勢に今育ってほしい達成感や自己肯定感が見えますね。年長らしい緊張感もすべて発表の味付けになっていると思って聴いています。



これらは、練習風景です。全園児が見合いました。年長は、その後の練習でもいろいろ人に見てもらうことを意図的に行っています。少しでも緊張感に慣れさせようというねらいです。年長になると、一人の存在が大きくなるからでしょう。みんな揃っても、上の通り、鍵盤ハーモニカ演奏の姿がとてもきれいですね。年長が目指すには、「楽しく演奏すること」と子どもたちが言っていました。その通りです。緊張感も楽しさ。純粋に音楽への楽しさが大事ですね。本番の写真は次項へ。

年長本番の姿

「今までで一番良かった」
担任の言葉。確かに!
感動で涙する保護者もいて、
とてもいい発表になりました。



年長の絵～いろいろなことが描かれていることと線も塗り方もきれいなことがとてもいいのです～



【満3歳児ひよこ組】本番、着飾ったひよこ組の子どもたちの姿を紹介します



お家の人に前に、なかなかみんな思う存分、表現していたと思います。ひよこ組さんたちの成長は、日々加速度がついています。集団の力はすごいものです。運動会では「学園天国」での制服、発表会は「マツケンサンバ」のちょんまげ。かわいいなあ。

【発表会の後は保育室の絵を見て、一緒に帰ろう】見ていてほんとに楽しい絵ばかりです。



【2月の取組】今年度を締めくくる活動満載です。詳細は「あさのみ」でご確認ください。

3	月	2月の誕生会 節分 (自分の心の中にいる鬼を退治してね) あおぞら広場に雪が来る予定です
4	火	園外保育 (日本平動物園) 異年齢との関わり=年長が年少を連れて
5	水	園外保育 (日本平動物園) 異年齢との関わり=年中がひよこを連れて
6	木	麻機小学校へ体験入学 (年長全員は行けないのですが、その分12月に全員が生活科に招待されました)
7	金	園外保育 (西の山登り) 年長・年少 日本平動物園の予備日
12	水	令和7年度入園児 第1回1日入園 少しでも園に慣れるといいなあ
14	金	保護者説明会
17	月	静岡地区私立幼稚園協会カウンセラー巡回訪問
18	火	火災想定避難訓練 (千代田消防署から署員さんと消防車が来てくれます)
19	水	未就園遊びの広場 あさはたキッズ広場 (遊戯室開放) 今年度最終日
25	火	第2回学校関係者評価委員会 学校評価書 (3月末までにHPに掲載)
28	金	「走れ走れ」参観 親子買い物ごっこ 親子降園

※ 行事は年間通して、意図的に子どもの体験を充実させたり、多様な機会を作ったりしています。
保護者アンケートの中でも、皆様には大変ご理解をいただいている取組だと思っています。

※2月の園長だよりはこんな行事や活動の様子をお伝えします。日々のHPにもご注目ください。